

regio iT

Sicheres i-Kfz-Portal

[02.08.2016] regio iT betreibt ein sicheres und rechtskonformes i-Kfz-Portal. Das Kraftfahrt-Bundesamt hat dem IT-Dienstleister die Zulassung zum Betrieb des STVA-Portals erteilt.

Das Kraftfahrt-Bundesamt (KBA) hat jetzt regio iT ein sicheres und rechtskonformes i-Kfz-Portal bestätigt. Die Straßenverkehrsämter (STVA) in Deutschland sind gesetzlich dazu verpflichtet, ihren Kunden die Möglichkeit einer internetbasierten Außerbetriebsetzung/Stufe I (i-Kfz) anzubieten. Mit seinem STVA-Portal stellt IT-Dienstleister regio iT laut eigenen Angaben eine rechtskonforme Lösung bereit. Das Portal ist an das KBA angebunden. Um das i-Kfz-Gesamtverfahren sicher zu gestalten und die zentralen Register vor unautorisierten Zugriffen zu schützen, hat das Bundesamt Mindestanforderungen für dezentrale Portale erlassen. Bis Ende Juli 2016 mussten die dezentralen i-Kfz-Portalbetreiber einen Penetrationstest durchführen und eine entsprechende Zulassung beim KBA beantragen. regio iT hat diese Sicherheitstests laut eigenen Angaben erfolgreich bestanden. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, arbeitet regio iT derzeit an Stufe II des Projekts, welche die Online-Wiederzulassung ermöglichen soll. Die Umsetzung ist für Mitte 2017 vorgesehen.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Kfz-Wesen, i-Kfz